



Information

Ein weiterer Auftritt für den Sommer – adidas Originals P.O.D.-S3.1

In dieser Woche bringt adidas Originals den P.O.D.-S3.1 in zwei neuen, tonalen Farbkombinationen auf den Markt.

Das gestrickte Obermaterial des Sneakers ist mit den typischen drei adidas-Streifen versehen und sorgt für hohen Komfort. Die Basis des P.O.D. System ist das einzigartige dreidimensionale Dämpfungssystem aus der Lauftechnologie der 90er Jahre, das „Point of Deflection System“. Die Silhouette vereint drei individuelle, bereits bestehende Technologien, um einen neuen Maßstab für den Sneaker der Zukunft zu setzen. Die adidas BOOST™-Technologie unterstützt den natürlichen Bewegungsablauf gezielt an der Ferse und ist mit rückfederndem EVA-Material am Vorderfuß kombiniert. Inspiriert vom adidas Torsion System aus den 90er Jahren verbindet die „Point of Deflection“ Brücke am Mittelfuß die beiden Sohlenelemente und bietet Stabilität und Flexibilität zugleich.

Durch die tonale Farbgebung in Grau und Lavendel stellen die neuen Modelle die unverkennbare Design-Sprache des P.O.D.-S3.1 in den Vordergrund. Zeitloses Design gepaart mit modernster Technologie vereint im POD eine der aufregendsten Silhouetten des Jahres 2018. Folge der Konversation unter #PODSsystem und unter www.adidas.com/PODSsystem.

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: www.news.adidas.com/DE

- Kontakt -

Markus Giering

Brand PR Style

E-Mail: markus.giering@adidas.com

Telefon: (+49) 9132 84 75827